



CTL Renault Lardy

Lundi 13 novembre 2023

L'État israélien, bras armé des puissances impérialistes contre les peuples

Dans l'impossibilité de continuer à interdire les manifestations de soutien au peuple palestinien, Macron a tenté un contre-feu en faisant lancer par ses sous-ordres un appel à manifester « contre l'antisémitisme ». Pendant des jours, tous les médias ont relayé l'appel. De même que presque tous les partis politiques institutionnels, du PCF à... Le Pen et Zemmour : pas gênés les Fabien Roussel, Olivier Faure, les macronistes et autres « républicains » de défilé avec l'extrême droite ! Ils prétendent avoir fait un « cordon » pour isoler cette dernière... On est passé du « rempart » contre l'extrême droite au simple « cordon ». Et demain, on coupera ce cordon en fanfare pour inaugurer la « grande union nationale » ?

Une mobilisation populaire en soutien de la population palestinienne qui s'amplifie

L'antisémitisme, comme toutes les formes de racisme, est une plaie qu'il faut combattre. Mais leur union nationale, c'est surtout « Je ne veux voir qu'une seule tête ». Les dirigeants des grandes puissances impérialistes tels Biden et Macron ont décidé de soutenir Netanyahu, quoi qu'il fasse, et ils veulent nous entraîner à leur suite.

Sans y parvenir. Plusieurs dizaines de milliers de personnes ont défilé dans tout le pays – 20 000 à Paris selon la police, autant que la semaine précédente – pour clamer leur soutien au peuple palestinien.

L'exigence de l'arrêt des massacres, le soutien à la Palestine mobilise partout plus de monde. 300 000 manifestants ont défilé samedi dans Londres. La mobilisation internationale est en train de franchir un cap, et les gouvernants ne peuvent plus la contenir.

Les massacres continuent à Gaza

Car, pendant les manœuvres honteuses du pouvoir, les bombardements continuent sur Gaza. L'armée, sous prétexte de détruire les caches du Hamas, a rasé les villes, pilonné les hôpitaux, provoquant incendies et destructions.

Les dirigeants des puissances impérialistes font mine de s'émouvoir.

Macron a déclaré : « *Aujourd'hui, des civils sont bombardés. Ces bébés, ces femmes, ces personnes âgées sont bombardés et tués. [Il n'y a] aucune justification, [...] aucune légitimité à cela.* »

Mais pourquoi, alors, continue-t-il à soutenir Netanyahu ? Pourquoi s'être acharné contre les manifestations de soutien au peuple palestinien qui, justement, dénoncent ces crimes ?

Israël, le bras armé de l'impérialisme

Les dirigeants impérialistes laissent Netanyahu agir parce que son action les sert : faire savoir à tous les peuples qu'ils ont les moyens d'écraser sous les bombes toute contestation ; semer par avance la terreur, pour anéantir dans l'œuf toute idée de se dresser contre eux. Du terrorisme d'État, d'un État israélien surarmé par les grandes puissances dont il est le fer de lance dans la poudrière du Moyen-Orient.

Le ministre de la Défense israélien, Yoav Gallant, vient d'ailleurs de menacer le Hezbollah, en fait toute la population libanaise et même les classes populaires des pays arabes : « *Ce que nous pouvons faire à Gaza, nous pouvons aussi le faire à Beyrouth [...]* Les premiers à en payer le prix seront les citoyens » libanais, reconnaissant par là que la première cible de l'armée israélienne est bien la population civile.

La mobilisation en soutien du peuple palestinien doit s'amplifier !

Nous sommes très nombreux à vouloir un autre avenir pour la population palestinienne que celui que tracent les bombes de Netanyahu. Lutter contre la politique d'Israël, ce n'est pas être antisémite : des milliers de Juifs, pas assez sans doute, mais des milliers, défilent partout dans le monde contre la guerre en scandant à propos de la politique de Netanyahu : « *Pas en notre nom !* ».

Car l'État d'Israël ne représente en rien les millions de Juifs qui vivent dans le monde : c'est un État capitaliste qui représente les intérêts des classes dominantes, de la bourgeoisie.

Partout, organisons-nous pour être encore plus nombreux dans la rue en solidarité avec le peuple palestinien, en particulier pour les manifestations du week-end prochain !

Où est Charlie ?

Si certains salariés ont appris par leur CUET où ils se situaient dans la nouvelle classification, d'autres ne le savent toujours pas. Et ce n'est pas en lisant le blabla des fiches d'emplois qu'ils pourront le deviner. La tactique de la direction, c'est de donner les infos au compte-goutte pour essayer de diluer la colère de ceux qui sont déclassés.

Mais bien classés ou pas, on est tous attaqué par cette nouvelle convention. Si ce n'est pas maintenant, ce sera lors de notre prochaine mobilité ou dans quelques années quand nous n'aurons toujours pas bougé dans la classif. Le seul moyen d'agir, c'est de combattre collectivement pour des hausses de salaires générales. Et là, on sera tous gagnants !

Simple comme bonjour

D'après De Meo, Ampere est « l'animal » le plus adapté au monde électrique parce qu'il est agile. On est content de le savoir parce que, depuis le 2 novembre, on a encore plus de bâtons dans les roues pour faire notre boulot.

Plus d'accès à SAER, Pulsar pas encore fonctionnel et encore plus de plans de prévention à cause des coactivités entre Renault et Ampere. En réalité, leur projet n'est pas de simplifier mais de nous en demander encore plus. Il est temps de dire stop !

On se lève tous pour le Grand Timonier

Lors du show de lancement d'Ampere, il fallait tous montrer notre vibrant enthousiasme à notre grand leader. Comme dans les plus grands défilés militaires sur la place Tian'anmen, au signal de la responsable de la communication, il fallait que tout le monde se lève dans l'amphi et applaudisse à tout rompre. Et c'était la même chose sur les autres sites. Quand on vous dit qu'il faut copier les Chinois !

Ils nous ont déjà fait le coup du culte de la personnalité de Ghosn avec toutes conséquences que l'on connaît. Mais, ce n'est pas grave, ils nous le refont avec De Meo !

Luca part à l'assaut

Lors de son show, Luca de Meo nous a sorti la grande rhétorique guerrière. Il faudrait être « courageux », contre les Chinois qui « travaillent de 9h du matin à 9h du soir, 6 jours par semaine ». Chaque matin, il faut qu'on se réveille en ayant conscience que la survie d'Ampere dépend de nos sacrifices, de notre productivité...

Il nous a comparé à des GIs américains, et lui se prend visiblement pour un général !

Mais nous ne nous laisserons pas opposer « aux Chinois », ni pousser à la course de productivité. S'il veut jouer à la guerre, on lui prépare une mutinerie : crosse en l'air et rompons les rangs!

Londres : 300 000 personnes pour les Palestiniens

Venus à l'appel d'un collectif d'associations et d'organisations politiques et syndicales, les centaines de milliers de manifestants demandaient la fin des bombardements sur Gaza. Parmi les slogans les plus repris : « Libérez la Palestine » et « Cessez-le-feu maintenant ». Comme samedi dernier à Paris !

Le gouvernement britannique qui soutient le gouvernement israélien depuis le début, a jugé cette manifestation « irrespectueuse » car elle avait lieu le 11 novembre. En France comme ailleurs, les gouvernements échouent à faire taire la solidarité.

La marche de la honte

Les manifestants contre « l'antisémitisme » qui ont défilé hier étaient soit les cyniques élus de droite et de gauche qui couvrent le massacre des palestiniens, soit des gens sincères, mais bien naïfs de ne pas comprendre que tel était le sens de cette marche.

Lutter contre l'antisémitisme en défilant avec le RN, est-ce une plaisanterie ? Borne, Wauquiez ou Le Pen ne se préoccupent pas de l'antisémitisme. Ils attisent la division et contribuent à orienter la colère provoquée par les massacres contre les juifs et non contre l'impérialisme.

Antisionisme ≠ antisémitisme

Des sénateurs LR veulent punir d'amendes ceux qui profèrent des « injures à l'égard de l'État d'Israël », sous prétexte que « l'antisémitisme se nourrit de l'antisionisme ». Depuis une loi de 2018 passée par Netanyahu, Israël est officiellement un « État-nation du peuple juif », faisant des 2 millions d'Arabes israéliens des citoyens de seconde zone.

Criminaliser toute critique d'Israël, c'est donc cautionner ce projet politique colonisateur, à l'origine des massacres actuels.

PALESTINE, GUERRES, INFLATION...

CONTRE LE CAPITALISME, URGENCE RÉVOLUTION !

23 NOVEMBRE · 19H30

MEETING

DU NPA ET DU NPA JEUNES

ESPACE MAS · 10, RUE TERRES AU CURÉ · 75013 PARIS

Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

WEB : www.nouveaupartianticapitaliste.fr | INSTAGRAM : @npanouveaupartianticapitaliste | TWITTER : @NPA_NouvParAnti Imp.Spé.NPA